

Bonjour,

Je suis bien embarrassé par ce désert médical !

En effet ma femme est handicapée et moi ne suis pas un jeune homme.

Il nous faut parfois attendre de longues semaines pour avoir un rendez-vous avec un spécialiste.

Dans ces conditions je pense que cette pénurie de médecin fait suite au resserrement du

« Numéris Clausus » effectué il y a une vingtaine d'année.

A quoi sert-il aujourd'hui sinon à maintenir les files d'attente devant les officines des praticiens ?

Pour ma part je pense qu'il serait temps de desserrer cet étau qui nous amène beaucoup de misères !

Je demande donc que soit inscrit dans les objectifs du PCF la révision de ce Numéris Clausus.

Je ne vous remercierai jamais assez.

Michel Follerot de la Fédération du Gers.